

diplomate distingué et soldat renommé. D'autre part, on annonce des Etats-Unis la conversion de dix-neuf pasteurs qui se rattachaient aussi à l'Eglise anglicane. Ajoutons encore un autre anglican qui, après avoir soutenu, dans le *Tabaret*, des thèses contre la messe, vient de déclarer qu'il se convertit, ne sachant plus comment défendre son opinion.

D'après une enquête faite par un prêtre anglican, les aspirations vers Rome sont de plus en plus accentuées. Sur environ 24.000 prêtres anglicans, 12,000 seraient imbus de romanisme et menacés, pour ce motif, d'être exclus de l'Eglise d'Angleterre. Ce mouvement catholique, dit le même écrivain, se remarque dans toutes les classes ou sections de l'Eglise anglicane et jusque parmi les élèves des collèges évangéliques. Il se propage surtout dans les milieux intellectuels et parmi les individus qui se livrent aux études religieuses. Supplions Dieu d'éclairer tant d'esprits sincères et de dissiper à leurs yeux tous les préjugés.

On sait peut-être, au reste, qu'il y a actuellement en Angleterre 559 églises anglicanes où l'on vénère des images de la Sainte-Vierge, 142 où l'on fait acte de dévotion envers Marie, et plusieurs qui ont adopté la fête de l'Assomption. Enfin les prières en l'honneur de Marie sont devenues communes dans beaucoup de ces églises. C'est là, à n'en pas douter, le commencement d'une résurrection catholique chez nos frères séparés.

Au Canada

A ceux qui conserveraient des doutes sur l'efficacité de la guerre à l'alcool, au Canada, nous conseillons, écrit l'excellente revue *La Tempérance*, de lire le rapport du Revenu de l'Intérieur. Ils y verront que pour les derniers six mois l'impôt sur les liqueurs accuse une diminution de \$450,000 ! Ce qui signifie au moins 5 millions de piastres épargnées au pays.